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Сельский ФАП – 
новое качество жизни

Губернатор Самарской обла-
сти Дмитрий Азаров не раз го-
ворил о достойном оказании 
медицинской помощи в отда-
лённых населённых пунктах: 
«Нам нужно обеспечить 100% 
жителей региона пешей до-
ступностью до мест первич-
ной медицинской помощи». 
Таким, как считает глава реги-
она, должен быть главный ре-
зультат национального проек-
та «Здравоохранение».

В своём Послании Дмитрий Иго-
ревич Азаров подчеркнул, что 
одно из ключевых направлений 
– оперативность и качество ока-
зания первичной медицинской 
помощи. Этот вопрос особенно 
обострился в прошлом году – в 
период пиковых нагрузок на си-
стему здравоохранения. Поэто-
му не случайно более 70% жи-
телей области главным для себя 
называют национальный проект 
«Здравоохранение».
В Самарской области подготов-

лена пилотная программа ком-
плексной модернизации первич-
ного звена регионального здраво-
охранения до 2025 года. «Уже в 
ближайшие три года на её финан-
сирование планируется выделить 
7,5 миллиардов рублей. Програм-
ма включает в себя строитель-
ство, реконструкцию медучреж-
дений, оснащение их оборудова-
нием, обновление транспортного 
парка, укомплектование кадра-
ми», – отметил Дмитрий Азаров.
Чтобы привлечь необходимое ко-

Безусловно, первичная меди-
цинская помощь должна быть до-
ступна каждому человеку, где бы 
он ни жил. Поэтому вопросы, ка-
сающиеся развития медицины на 
селе, актуальны всегда. 
Чтобы проверить как идут ра-

боты по строительству ново-
го фельдшерско-акушерского 
пункта, председатель комитета 
по здравоохранению, демогра-
фии и социальной политике Са-
марской губернской думы Ма-
рина Сидухина посетила село 
Криволучье-Ивановка Красноар-
мейского района. 
- Нынешний ФАП, точнее, не-

сколько кабинетов, в которых спе-
циалисты осматривают пациен-
тов, сейчас находятся в здании 
администрации. Новое учрежде-
ние жители и медики очень ждут. 
Первого сентября 2021 года пла-
нируется ввести в эксплуатацию 
новый ФАП, - отметила Марина 
Сидухина.
Продолжая работу в районе, де-

путат также посетила нововозве-
дённый в 2020 году ФАП в селе 
Колокольцовка. Чистый, уютный, 
современный медпункт радует 
глаз. В нём можно проводить пер-
вичное обследование и плановые 
осмотры, делать забор анализов 
и прививки детям, а главное – ка-
чественно оказывать срочную ме-
дицинскую помощь. 

Развитие первичной медико-
санитарной помощи - одно из 
направлений нацпроекта «Здра-
воохранение». В минувшем году 
по нацпроекту в губернии возве-
ли 32 фельдшерско-акушерских 
пункта и три офиса врача общей 
практики. Реализация нацпроек-
та в нашей области эффективно 
продолжается.

О. Романова.

Итак, паспорт нацпроекта «Здравоохранение» 
был утверждён 24 декабря 2018 года.

Национальные цели:
1. Обеспечение устойчивого развития численно-

сти населения Российской Федерации.
2. Повышение ожидаемой продолжительности 

жизни до 78 лет к 2024 году и до 80 лет к 2030 году.

Цели: 
- снижение смертности населения трудоспособ-

ного возраста (до 350 случаев на 100 тысяч на-
селения);
- снижение смертности от болезней системы кро-

вообращения (до 450 случаев на 100 тысяч на-
селения);
- снижение смертности от новообразований;
- понижение младенческой смертности;
- ликвидация кадрового дефицита в медицин-

ских организациях;
- обеспечение охвата всех граждан профилакти-

ческими медицинскими осмотрами не реже одно-
го раза в год;
- обеспечение оптимальной доступности для на-

селения медицинских организаций;
- оптимизация работы медучреждений, оказы-

вающих первичную медико-санитарную помощь;
- сокращение времени ожидания в очереди;
- упрощение записи на приём к врачу;
- увеличение объёма экспорта медицинских услуг.

Задачи национального проекта РФ «Здравоох-
ранение»:
- завершение формирования сети медицинских ор-

ганизаций первичного звена с использованием ге-
оинформационной системы с учётом необходимо-
сти строительства врачебных амбулаторий и ФАП 
в малых населённых пунктах;
- оптимизация работы медицинских организаций, 

которые оказывают первичную медико-санитарную 
помощь;
- формирование системы защиты прав пациента;
- разработка и реализация программ борьбы с 

сердечно-сосудистыми заболеваниями.
- разработка и реализация программ борьбы с он-

кологическими заболеваниями;
- разработка и реализация программ развития дет-

ского здравоохранения;
- обеспечение медицинских организаций системы 

здравоохранения квалифицированными кадрами;
- завершение формирования сети национальных 

медицинских исследовательских центров;
- внедрение инновационных медицинских техноло-

гий, включая систему ранней диагностики и дистан-
ционный мониторинг здоровья пациента;
- создание механизмов взаимодействия медицин-

ских организаций на основе единой государствен-
ной информационной системы в сфере здравоох-
ранения;
- совершенствование механизма экспорта меди-

цинских услуг.

гов) будет компенсироваться пер-
воначальный взнос по ипотеке.
Напомним, что приоритетной 

задачей нацпроекта «Здравоох-
ранение» заявлено завершение 
формирования сети медицин-
ских организаций первичного зве-
на с учётом необходимости стро-
ительства врачебных амбулато-
рий и ФАПов в малых населён-
ных пунктах.

личество специалистов в медуч-
реждения и ликвидировать дефи-
цит кадров, губернатор вышел с 
инициативой о частичной компен-

сации врачам расходов по бан-
ковской процентной ставке ипо-
течного кредита. Для сельских 
медработников (а также педаго-
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

ОТ НАЦПРОЕКТА ДО «КОНСТРУКТОРА»

ла Гуменюк вместе с соседями 
регулярно приходила на улицу 
Миронова и следила за тем, как 
идет благоустройство.

- Мы, конечно, не специали-
сты, но грубые нарушения за-
метить можем, - отмечает она. -  
Мы знакомились с проектом, 
потом смотрели, все ли ему соот-
ветствует. Даже следили за тем, 
как кладут тротуарную плитку, 
потому что часто она через не-
сколько месяцев начинает кро-
шиться. Смотрели, не слишком 
ли большие зазоры оставляют 
между плитками, как они при-
легают к бордюрам. Рабочие не 
всегда любят такой контроль, но 
это в наших интересах.

Работы на бульваре планиру-
ют завершить к сентябрю. Всего 
в Новокуйбышевске в этом се-
зоне благоустроят восемь обще-
ственных пространств и девять 
дворов.

 
«СОДЕЙСТВИЕ»

Нацпроект - инструмент для 
крупных населенных пунктов, 
таковы правила. Но это не зна-
чит, что сельские территории 
не могут рассчитывать на под-
держку власти в вопросах бла-

В редком населенном пункте 
губернии сейчас нет парка или 
площади, благоустроенных 
при участии жителей. Города 
и села меняют лицо. Для этого 
есть несколько инструментов -  
программ федерального, 
регионального уровня, 
которые даже можно сочетать.  
Активисты пользуются 
этими возможностями и 
«продают» свои проекты 
государству, получая на них 
бюджетное финансирование. 
За последние три года 
в Самарской области 
благоустроили более  
1 000 дворов  
и 477 общественных 
пространств. 
Анатолий КОРОВИН 

«ЖИЛЬЕ И ГОРОДСКАЯ СРЕДА»
В Новокуйбышевске продол-

жается благоустройство бульва-
ра на улице Миронова. Деньги 
выделили по нацпроекту «Жи-
лье и городская среда».

- Первые изменения в городе 
мы увидели, когда область го-
товилась к Чемпионату мира по 
футболу в 2018 году, - рассказы-
вает жительница Новокуйбы-
шевска Людмила Гуменюк. - 
А в прошлом году обновили пер-
вую очередь нашего бульвара.

Она - одна из тех, кто активно 
участвует в мероприятиях, каса-
ющихся благоустройства. Гуме-
нюк вместе с другими жителями 
своего дома сначала добивалась 
ремонта двора, а затем следи-
ла за работами. Когда в Ново-
куйбышевске начали выбирать 
общественные территории для 
благоустройства, она вместе с 
активистами стала призывать 
горожан высказывать свои по-
желания и участвовать в голосо-
вании за проекты.

- Теперь в такой разъяснитель-
ной работе уже почти нет необ-
ходимости, - утверждает жен-
щина. - Каждый понимает, что 
появилось огромное количество 
возможностей, чтобы привести 
в порядок двор, улицу, город. 
Нужно только заявить о своем 
желании и поспособствовать 
тому, чтобы оно исполнилось.

Позже активисты принимали 
участие в общественном контро-
ле работ на бульваре. Людми-

гоустройства. Для тех, кто в глу-
бинке хочет привести в порядок 
улицу или сквер, в Самарской 
области действует губернатор-
ская программа «СОдействие». 
С 2017 года она помогла реали-
зовать более 700 проектов. Важ-
ное условие - жители сами вкла-
дываются в проект финансово.

Деньги из регионального бюд-
жета можно получить по двум 
направлениям: на проекты по 
развитию социальной инфра-
структуры (взнос жителей или 
спонсоров - 7%) или софинанси-
рование решений о самообложе-
нии. Во втором случае на каж-
дый рубль граждан область дает 
3 рубля из казны. Следователь-
но, чем больше готовы вклады-
вать жители, тем больше могут 
получить. Максимум составляет 
1 млн. В первом направлении мо-
гут принимать участие как горо-
да, так и поселения, во втором - 
только поселения.

Проекты, которые разраба-
тывают в сельском поселении 
Денискино Шенталинского 
района, несколько лет подряд 
получают поддержку по линии  
«СОдействия».

- В 2019 году мы отремонти-
ровали дорожное покрытие на 
улицах Большой Казанской и 
Малой Казанской, - рассказы-
вает глава поселения Лимоза 
Бикмухаметова. - Половину 
стоимости работ оплатили за 
счет сельчан. В прошлом году 
привели в порядок еще две ули-
цы - Советскую и Куйбышева. 
По первой люди собрали 205 
тысяч рублей, по второй - 195 
тысяч. Для сельчан это немалые 

деньги. Но люди болеют за свое 
село, хотят жить в хороших усло-
виях, тем более когда есть такая 
поддержка со стороны власти.

Также благодаря губернатор-
ской программе в Денискино 
появился музей.

- Все больше людей пони-
мает, что нужно что-то делать 
самому, чтобы менять жизнь 
к лучшему. Только постоян-
ное взаимодействие жителей, 
местных администраций и ре-
гиональной власти дает воз-
можность преображать села и 
города, - уверена Бикмухамето-
ва. - Кроме того, когда каждый 
участвует в благоустройстве, то 
и отношение к результату дру-
гое, более бережное.

Цифры подтверждают востре-
бованность губернаторской про-
граммы. По сравнению с 2017 
годом число заявок от активных 
жителей выросло в 35 раз, и в 15 
раз - объемы бюджетного фи-
нансирования.

 
«ТВОЙ КОНСТРУКТОР ДВОРА»

На то, чтобы провести точеч-
ные работы - озеленить или 
оснастить придомовую терри-
торию скамейками, качелями, 
ориентирован проект «Твой 
конструктор двора».

- У нас очень небольшой, но 
уютный двор, - рассказывает 
Галина Карпова, старшая по 
дому №103 на улице Степана 
Разина в Самаре. - Мы хотели 
поставить несколько вазонов с 
цветами и карусель для детей. 
Провели собрание жильцов 
и подали заявку на участие в  
проекте.

Элементы благоустройства 
жильцы выбрали из предложен-
ного списка. Следующим этапом 
будет голосование. Победителем 
станет проект, который набе-
рет самое большое количество  
голосов.

- В этой программе важно не 
только проявить инициативу на 
этапе сбора заявок и утвержде-
ния проекта благоустройства, - 
рассказывает начальник отде-
ла технической документации и 
инициативных проектов админи-
страции Кировского района Са-
мары Дарья Орлова. - Жильцы 
должны активно принять участие 
в голосовании за свой двор, как 
бы защитить его право на участие 
своим неравнодушием.

Член комитета по жилищ-
но-коммунальному хозяйству, 
топливно-энергетическому ком-
плексу и охране окружающей 
среды Самарской губернской 
думы Владимир Субботин от-
мечает дополнительный эффект 
всех этих программ по благо-
устройству.

- Они возвращают людям 
ощущение общинности. Жи-
тели городов и сел начинают 
понимать, что многие вопросы 
можно решать вместе, - говорит 
депутат. - Надо отдать должное 
правительству Самарской обла-
сти, губернатору за внимание, 
которое уделяют этим проек-
там. Буквально во все выезды 
в муниципалитеты Дмитрий 
Игоревич Азаров лично про-
веряет объекты - как готовые, 
так и те, что еще находятся в 
работе. Это важно и для жите-
лей муниципалитетов, и не дает 
подрядчикам расслабляться. 

ПО НАЦПРОЕКТУ 
«ЖИЛЬЕ И 
ГОРОДСКАЯ СРЕДА» 
В ГУБЕРНИИ В ЭТОМ 
ГОДУ ПЛАНИРУЮТ 
ОБНОВИТЬ 307 
ДВОРОВЫХ И 163 
ОБЩЕСТВЕННЫЕ 
ТЕРРИТОРИИ
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Как принять участие 
в губернаторской 
программе «СОдействие»

 
Составить проект и смету (можно самостоятельно или обратиться в 

районную администрацию).
На общем собрании утвердить эти документы, а также определить 

размер софинансирования, которое готовы внести жители. Выбрать 
инициативную группу, которая будет взаимодействовать с органами 
власти.

Составить заявку на участие в программе. Это делается вместе 
с властями, ее подписывает глава местной администрации. Заявку 
можно подать дважды в год - с 1 сентября до 1 ноября и с 1 января 
до 1 марта.

После опубликования списка победителей инициативная группа 
должна заключить с районными властями договор добровольного 
пожертвования, собрать и внести сумму, прописанную в заявке.

КАК ЖИТЕЛИ ПРИ ПОМОЩИ БЮДЖЕТНЫХ ДЕНЕГ МЕНЯЮТ ОБЛИК ГОРОДОВ И ПОСЕЛКОВ
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ «ВОЛЖСКАЯ КОММУНА»
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Урожай -2021 
Облизбирком Самарской 

области принял документы 
от кандидата в депутаты Го-
сударственной думы, ген-
директора АО «ТЯЖМАШ» 
Андрея Трифонова

13 июля избирательная комис-
сия Самарской области приняла 
документы от генерального ди-
ректора АО «ТЯЖМАШ» Андрея 
Трифонова, кандидата в депута-
ты Государственной думы Феде-
рального собрания Российской 
Федерации восьмого созыва по 
161 (Жигулёвскому) одномандат-
ному избирательному округу. По-
сле проверки документов на соот-
ветствие требованиям закона об-
лизбирком примет решение о ре-
гистрации. В мае Андрей Трифо-
нов победил на праймериз «Еди-
ной России». На участие в пред-
варительном голосовании пар-
тии его выдвинул коллектив заво-
да «ТЯЖМАШ». Для Андрея Три-
фонова это первый опыт предвы-
борной борьбы.
- Сегодня я официально стал 

кандидатом в депутаты Государ-
ственной Думы по Жигулёвскому 
одномандатному округу № 161, 
который насчитывает 456 тысяч 
избирателей. Это очень важный, 
знаковый этап кампании, новый 
официальный статус, - сказал 
Трифонов, - Для того чтобы более 
качественно сформировать свою 
программу, выстроить дальней-
шую работу, мне нужно ещё боль-
ше вникнуть в проблемы людей в 
каждом городе, каждом районе, 
каждом населённом пункте. Как 
директор крупного машиностро-
ительного предприятия, с кото-
рым связаны 7 000 работников и 
их семьи, я не понаслышке знаю 
об их проблемах. Но в моём из-
бирательном округе не только го-
род Сызрань, поэтому сейчас моя 
задача познакомиться с другими 
территориями. 
Андрей Трифонов рассказал о 

планах встретиться в ближайшие 
две недели с жителями Тольятти, 
Ставропольского района, Чапаев-
ска, Пестравского, Хворостянско-
го, Сызранского районов.
- На встречах с жителями будем 

собирать наказы и предложения в 
«Народную программу».  Главная 
цель всех ветвей и уровней вла-
сти - улучшение качества жизни 
граждан. Тяжёлое машинострое-
ние, которое я представляю, яв-
ляется одним из ключевых на-
правлений экономики региона, и 
на уровне своего предприятия я 
делаю всё возможное для улуч-
шения условий труда, создания 
новых рабочих мест. Но необ-
ходимо также развивать другие 
виды производства, давать ра-
сти малому бизнесу, поддержи-
вать сферу услуг, помогать ста-
новлению внутреннего туризма. 
Я готов приложить весь свой по-
лученный профессиональный и 
жизненный опыт для решения 
этих задач. Это мой первый по-
литический опыт, и я надеюсь, 
что для меня это будет важным 
личным этапом развития, на ко-
тором я смогу реализовать свое 
стремление – быть полезным жи-
телям Самарской области, - под-
ытожил Трифонов. 
Подача документов на регистра-

цию от кандидатов в депутаты 
Госдумы Федерального собрания 
РФ VIII созыва в избирательную 
комиссия Самарской области за-
вершится 4 августа.
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еДИНый ДеНь 
ГОлОСОвАНИЯ ПО выбОРАМ:

ДеПуТАТОв в ГОСуДАРСТвеННую ДуМу ФС РФ 8 СОЗывА
ДеПуТАТОв  в САМАРСкую ГубеРНСкую ДуМу 7 СОЗывА
ДеПуТАТА в СОбРАНИе ПРеДСТАвИТелей С/П ПАвлОвкА М.Р. кРАСНОАРМейСкИй САМАРСкОй 
ОблАСТИ 4 СОЗывА (дополнительные выборы)

На сегодняшний день все 
силы земледельцев броше-
ны на уборку урожая. конеч-
но, уборочную страду лёгкой 
не назовёшь, однако вопросы, 
которые появляются в процес-
се, руководство хозяйств рай-
она стараются решать опера-
тивно, не выбиваясь из рабо-
чего графика.

щади 1250 га. Задиско-
вано озимых культур на 
площади 940 га. Вспа-
хано зяби 400 га.
Как всегда с душой и 

большой ответствен-
ностью работает звено 
Владимира Ивановича 
Брагина.
- Наша техника была 

полностью подготовле-
на к уборочным рабо-
там, причём ещё в зим-
нее время, - расска-
зал Сергей Викторо-
вич. - Весной провели 
лишь необходимое те-
хобслуживание. Наша 
уборочная страда идёт 
полным ходом. Людей, 
как и техники, хватает. 
И все понимают ответ-
ственность момента, 
поэтому трудятся с пол-
ной отдачей сил. За что 
я каждому работнику 
искренне благодарен.
На полях сельхозпред-

приятий района степ-

Доброму урожаю быть!

Как сообщил генеральный ди-
ректор ООО «Колос» Сергей Вик-
торович Тимофеев, на сегодняш-
ний день убрали озимую пшени-
цу на площади 1340 га. Урожай-
ность - 22 ц/га. Работало 6 ком-
байнов «Палессе». Уже приступи-
ли к косовице ячменя на площа-
ди 270 га. Закончили пятую обра-
ботку паров. Были задействова-
ны 4 трактора «Кировец» на пло-

ные корабли продолжают поглощать своими ненасытными жатками 
хлебную ниву, а автомобили - принимать в свои бездонные кузова 
хлебное золото. Уборочная страда продолжается.

Подготовила л. Пахомова.

выборы

в Самарской области проходят диспансеризация 
и профилактические медосмотры

Слева направо: механизаторы -
 М.в. внуков, в.И брагин, в.в. брагин 

А.в. Попов, главный агроном, Заслужен-
ный работник сельского хозяйства РФ

в нашем регионе диспансе-
ризацию и профилактический 
медицинский осмотр прошли 
более 300 тысяч человек. Про-
филактической работе особое 
внимание уделяется в том чис-
ле в рамках реализации наци-
ональных проектов «Здраво-
охранение» и «Демография», 
инициированных Президентом 
России владимиром Путиным.

Оказание своевременной и каче-
ственной медпомощи, создание 
условий для раннего выявления 
возможных заболеваний – часть 
Стратегии лидерства региона, ко-
торая разработана по инициати-
ве Губернатора Дмитрия Азарова 
при участии жителей области. По 
поручению главы региона сегод-
ня при организации диспансери-
зации особое внимание уделяет-
ся разделению потоков больных 
и людей, проходящих плановый 
врачебный осмотр для обеспече-
ния безопасности всех посетите-
лей лечебных учреждений.
Профилактический медосмотр 

проводится ежегодно, диспансе-
ризация граждан в возрасте 18-39 
лет — один раз в три года, в воз-
расте 40 лет и старше – каждый 
год. Основная цель — раннее 
(своевременное) выявление хро-
нических неинфекционных забо-
леваний и факторов риска их раз-
вития, а также определение групп 
здоровья, группы диспансерного 
наблюдения и выработка реко-
мендаций для пациентов.
«По итогам диспансеризации 

впервые выявлено 220 случа-
ев злокачественных новообра-

зований, в том числе 52 случая 
рака молочной железы, 64 слу-
чая рака визуальной локализа-
ции (кожи, полости рта), пред-
стательной железы – 28, — отме-
тил главный внештатный специ-
алист министерства здравоохра-
нения Самарской области по ме-
дицинской профилактике Юрий 
Мальшин. — Выявлено 875 слу-
чаев сахарного диабета, более 
10 тысяч случаев болезней си-
стемы кровообращения, свыше 
1000 случаев болезней органов 
дыхания и около 1800 – органов 
пищеварения. Пациенты с хрони-
ческими заболеваниями взяты на 
диспансерное наблюдение, на-

правлены при наличии медицин-
ских показаний на дополнитель-
ные обследования».
С 1 июля программа диспансе-

ризации и профилактического 
медицинского осмотра взросло-
го населения расширена. Осо-
бое внимание уделено пациен-
там, переболевшим новой коро-
навирусной инфекцией. Для них 
список исследований в рамках 1 
и 2 этапа диспансеризации и про-
фосмотров значительно увели-
чен. Углубленная программа рас-
считана на выявление постковид-
ного синдрома и других послед-
ствий COVID-19.
Профилактический осмотр мож-

но пройти в поликлинике по месту 
жительства, в том числе в вечер-
нее время и в субботу. Отметим, 
что сельские жители могут на-
чать прохождение диспансериза-
ции в фельдшерско-акушерском 
пункте.
Для записи на конкретный день 

необходимо обратиться в свою 
поликлинику. Записаться на ме-
досмотр можно дистанционно 
– по телефону поликлиники или 
на портале «Госуслуги».

Информация с сайта
 правительства 

Самарской области.
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подписка-2022
 уважаемые подписчики!
Редакция газеты «Знамя 

труда» рада постоянным чи-
тателям, внимательным и до-
брожелательным. Всем, кто 
любит свою малую родину и 
хочет больше знать о её на-
стоящем. 

Стартовала досрочная подписка на 1-ое полугодие 2022 года. 
Спешите оформить подписку на любимые издания в ближайшем 
отделении почтовой связи и у почтальонов.

Ждём вас!

ПРОДАю корову. П. Ленинский.
 Тел.: 8-927-722-42-93,
            8-927-779-29-36.

ЗАкуПАю мясо: говядину, сви-
нину, баранину. Дорого.

Тел.: 8-927-705-24-35, Алик.

ЗАкуПАю мясо: быков, тёлок, 
коров, баранов, хряков. 

Тел.: 8-927-723-02-31,
          8-927-685-15-57.

ЗАкуПАю говядину быков, ко-
ров, тёлок, хряков.

 Тел.: 8-937-205-13-49,
            8-927-753-45-07,
            8-927-726-00-40.

 Дорогого, любимого мужа, 
папу, дедушку прадедушку.
 Александра Петровича 

Турпурова 
поздравляем с днём рождения!
Что для мужчины возраст? - 

дата, 
Всего лишь энное число.
Так оставайся навсегда ты 
Здоровым, всем ветрам назло!
И не узнай в пути достойном 
Плохих людей и перемен...
Будь перед трудностями стой-

ким 
И счастье получай взамен!
 

Жена, дети, 
внуки, правнучка.

Сергея Николаевича
 Ильина 

поздравляем с юбилеем!
Желаем уважения и признания, 

удачи и благополучия в личной 
жизни. Пусть каждый день дарит 
новые силы и гениальные идеи, 
небывалые возможности и боль-
шие перспективы.
Крепкого здоровья, уверенности 

в завтрашнем дне и в себе, сво-
их успехах!

Друзья, коллеги.

Дорогую, любимую жену, маму, 
бабушку, прабабушку

Раису Ивановну буканову 
поздравляем с юбилеем!

Самые милые знаки внимания
Самые искренние пожелания
И поздравления нежные эти
Только тебе - 
Самой лучшей на свете!

Твоя семья. 

Уважаемая 
Раиса Ивановна 

буканова!
От души поздравляем 

Вас с прекрасным юбилеем!
Пусть будет больше рядом тех 
людей, 
Которые заботятся и любят,
И даже в череде обычных дней 
Для радостной улыбки повод 
будет!
Пусть в атмосфере ласки, 
теплоты 
Приносит счастье каждое 
мгновенье 
И окружает солнце и цветы,
Всегда хорошим будет 
настроение! 

Администрация сельского 
поселения кировский и

 педагогический коллектив 
ГбОу СОШ пос. кировский.

выездная чистка подушек. 
Работа выполняется

 при вас.
Тел.: 8-937-996-25-42.

       8-927-7249-66. Ре
кл

ам
а 

 
в ООО кОРОвкИНО
Срочно 
ТРебуюТСЯ:
водители,
механизаторы.
Полный соцпакет
Высокие расценки, 
премии, натуроплаты, 
подъёмные, доставка.
Тел.:8-909-344-97- 34.

в ООО кОРОвкИНО
Срочно 
ТРебуюТСЯ:
доярки и скотники.
Полный социальный 
пакет.
Достойная зарплата.
Тел.: 8-909-344-97-34.

Парламентарии «единой Рос-
сии» представили конкретные 
решения по стабилизации сто-
имости так называемого бор-
щевого набора. Их разработа-
ли вместе с Правительством, 
главами регионов и торговы-
ми сетями.

Первые итоги реализации пла-
нов по снижению цен на про-
довольствие в «Единой Рос-
сии» намерены подвести уже 
через две недели. Это конкрет-
ные меры, у которых одна цель 
- уменьшение стоимости сезон-
ных продуктов. В первую оче-
редь, речь идёт о входящих в 
так называемый борщевой на-
бор овощах: капусте, луке, кар-
тофеле, моркови и свёкле, а так-
же дополнительно огурцах и по-
мидорах. Об этом заявил пер-
вый вице-спикер Совфеда, се-
кретарь генсовета «Единой Рос-
сии» Андрей Турчак на совеща-
нии, посвящённом ситуации с 
ростом цен на продовольствие.
«За эти выходные мы прове-

ли мониторинг во всех регио-
нах, регионы предоставили свои 
предложения по стабилизации 
ситуации и снижению цен. Хочу 
подчеркнуть, что задача - имен-
но снижение. Собственно это 
наша с вами конечная цель», 
- подчеркнул он.
Для реализации мер по сниже-

нию цен и контроля за рынком 
продуктов создана рабочая груп-
па. Её возглавил заместитель 
председателя Госдумы Алек-
сей Гордеев (фракция «Единой 
России»). Аналогичные структу-
ры до конца недели появятся в 
каждом регионе.
«В состав рабочих групп субъ-

ектов РФ должны войти пред-
ставители региональных орга-
нов власти. Мы ставим этот во-
прос на контроль в ежедневный 
режим, собираем информацию 
с мест», - подчеркнул Андрей 
Турчак.
«В Самарской области для ко-

ординации работы по урегули-
рованию цен в регионе будет 
сформирована рабочая груп-
па. Тема высоких цен на овощи 
звучала во время прямой ли-
нии с президентом, звучит она и 
на встречах с жителями нашего 
региона. Завышенные цены на 
основные продукты трудно объ-
яснить пандемией или погодны-
ми условиями. И эта проблема 
касается каждого из нас», - ска-
зал руководитель партийной 
фракции в региональном пар-
ламенте Александр Живайкин. 
Он отметил, что «Единая Рос-
сия» уже проводит мониторинг 
цен на овощи в магазинах Са-
марского региона. 
«Кроме этого необходимо про-

работать решения по снижению 
цен с сельхозпроизводителями, 
с фермерами, у которых боль-
шой объём производства этих 

овощей. Покупательская спо-
собность населения за ними не 
успевает, проблема становится 
всё острее, и мы понимаем, что 
заниматься ей нужно безотлага-
тельно», - добавил депутат.
Исправить сложившуюся ситуа-

цию с ценами поможет комплекс 
первоочередных и долгосроч-
ных мер. В числе инициатив, ко-
торые должны оперативно по-
влиять на ситуацию, - заключе-
ние соглашений между торговы-
ми сетями и производителями о 
снижении наценок на социаль-
но значимые продукты. Оправ-
дывать нынешнее подорожание 
продовольствия экономически-
ми причинами невозможно, счи-
тает вице-спикер Госдумы, руко-
водитель рабочей группы «Еди-
ной России» Алексей Гордеев.
«Предлагаем правительству РФ 

рекомендовать торговым сетям 
срочно подписать соглашения с 
отраслевыми союзами и ассоци-
ациями сельхозпроизводителей 
под контролем соответствующих 
министерств о снижении торго-
вых наценок на социально зна-
чимые продовольственные то-
вары. Прежде всего, на овощную 
продукцию», - сказал он и пред-
ложил наделить региональные 
власти правом контроля за ис-
полнением этих соглашений на 
местах.
Серьезное влияние на цены 

оказывает и отсутствие площа-
док для торговли овощами и 
фруктами непосредственно их 
производителями, без дополни-
тельных наценок.
«Необходимо организовать по-

ставки сельхозпродукции от про-
изводителей для её реализа-
ции на городских рынках и яр-
марках напрямую населению. 
Без посредников. Сделать это 
на весь сезон уборки урожая те-
кущего года», - считает Алексей 
Гордеев.
Инициативы по ценообразова-

нию в торговых сетях, увеличе-
нию объёмов продаж на рынках 

и ярмарках поддержали в каб-
мине. По словам вице-премьера 
Виктории Абрамченко, сниже-
ния цен на плодоовощную про-
дукцию можно добиться дву-
кратным увеличением количе-
ства ярмарок в регионах. И та-
кие возможности в стране есть.
«В конце 2020 года правитель-

ство Российской Федерации 
подготовило соответствующее 
распоряжение. Сегодня 77 субъ-
ектов РФ откликнулись и свои 
«зеркальные» нормативные 
акты по организации ярмароч-
ной торговли подготовили. Ожи-
даем, что все регионы активно 
подключатся к этой работе с не-
обходимой помощью Минпром-
торга», — сказала она. И отме-
тила, что представители пра-
вительства также будут актив-
но участвовать в деятельности 
рабочей группы по контролю за 
ценами на продукты питания.
«Мы сегодня уже включились 

в работу, связанную с монито-
рингом цен. Рабочую группу воз-
главил Алексей Гордеев. Мною 
дано поручение Министерству 
сельского хозяйства и Мини-
стерству промышленности и 
торговли включиться в её рабо-
ту и помочь субъектам РФ в на-
ращивании мощностей ярма-
рочной торговли», - заключила 
Виктория Абрамченко.
Напомним, 19 июля на площад-

ке «Единой России» прошло со-
вещание с руководством пра-
вительства РФ и главами реги-
онов, представителями торго-
вых сетей. На нём были озву-
чены конкретные меры по сни-
жению стоимости на «борщевой 
набор». Для координации рабо-
ты по урегулированию цен орга-
низована рабочая группа, куда 
вошли представители прави-
тельства, партии, органов вла-
сти в регионах и торговых сетей.

Пресс-служба 
Самарского регионального 

отделения партиии
 «единая Россия».

Главная цель - снижение 
цен на сезонные продукты 

поздравляем!

объявления


